

令和7（2025）年度、金沢市立額小学校は創立150周年を迎えます



学校だより 10月号



金沢市立額小学校 TEL 298-0167
災害伝言 171-076-298-0167

令和6年9月24日 No.8
E-mail:nuka-e@kanazawa-city.ed.jp

残暑厳しい9月でしたが、秋らしい虫の声も聞こえ、ススキの穂が風に揺れる様を目にする頃になりました。気候の不安定さに体調を崩しがちなのか、朝の登校が遅れがちになっている子も増えています。体調管理とともに生活リズムを整えて、元気いっぱい充実の2学期にしていきたいですね。

作品展へのご来校ありがとうございました

9月3～5日に2F体育館で、夏休み作品展を行いました。数は少ないですが、質の高いものが多く、子供達の頑張りを感ずることができました。保護者の方だけではなく、地域の方々もたくさん見に来てくださり、温かなメッセージを頂戴しました。自由研究では、子供ならではの視点で疑問を解決しようとする興味深いものがありました。独自の世界観を表現した図工作品も多く、たくさんの方に見ていただけてよかったと思っています。図画工作科では、「表したいことを思いつく」ことに戸惑いを感じている子も多いです。夏休みの作品は、自由に自分を解き放てる場となっているのかもしれませんが。

額っ子×モ⑦（来年の150周年に向けて、時々掲載します）

額乙丸には、「せんと橋」という橋があります。どうして「せんと」なのでしょう？

- ① おふろやさん（^{せんと}銭湯）があった
- ② 千斗（1000×10升）の米がとれた
- ③ 船がとまった

【前回の答え】 ② 5匹

放送を見てね！僕らのクラブ活動

9月最初のクラブ活動に、NHK「がっぱくらぶ」の取材がありました。バドミントンクラブとクイズクラブが紹介されることになっています。放映は、10月11日バドミントンクラブ、18日クイズクラブの予定です（ニュース番組の都合で変更になることもありますとのことでした）。

下の写真は、一輪車・竹馬クラブ、カードボードゲームクラブ、季節の思い出クラブの活動の様子です。



スマホ・ネット安全教室へのお誘い

5・6年生「スマホ・ネット安全教室」を11月6日（水）13:20～14:05 2F体育館にて実施します。保護者の方も参加できます。参加ご希望の方は、当日13:10までに会場へお越しください（内ばきをご持参ください）

9月17日より、心の健康観察「ここタン」を実施しています。高学年17日、中学年24日、低学年10月1日の開始です。今以上に子供達の日頃の変化に気をつけながら支援を進めていきたいと思っております。お気づきの点などあればお知らせください。

※授業参観や学校公開では、保護者の方の写真撮影をご遠慮いただいています。運動会・マラソン記録会につきましては、個人情報保護に十分配慮の上、撮影した画像や映像の取り扱いを含めてお互いが気持ちよく参観できるようご協力ください。
※学年での活動につきましては、学年だよりや連絡帳でご確認ください。